
ANTEPROYECTO 

Distrito Escolar Unificado de San Diego 
Oficina del Superintendente Asociado 

División de Proyectos Especiales 

Departamento de Supervisión de Programas 
  

 

COMITÉ CONSULTIVO DEL PLANTEL PARA LA EDUCACIÓN COMPENSATORIA (DAC)  

ACTAS DE LA REUNIÓN GENERAL ORDINARIA 

12 DE DICIEMBRE DE 2007 
 

Asistencia de Representantes Escolares: 
 

Miembros del Consejo Directivo: Presidente: Page; Consejo Directivo: Balangón, Engle, Green, 

Hammons y O’Connell. 

 

Ausentes:  Ninguno. 

 

Escuelas Primarias Compensatorias: Anderson/Alcott, Griffin-Skellion/Angier, Mendoza/Bethune, 

Peterson-Boice/Birney, Vattuone/Burbank, Ireland/Crown Point, Freitas/Doyle, Godfrey/Foster, 

Engle/Franklin, Long/Fulton, Harris/Hancock, Port/Hardy, Maffioli/Horton, Brandt/Ibarra, 

Alforque/Knox, Jubala/Lafayette, Smith/Marshall, Osawa/Oak Park, Lewis/Perry, Patocka-

Brown/Sequoia, Borders/Toler, Hayes/Whitman. 

 

Ausentes:  Adams, Audubon, Baker, Balboa, Barnard, Bay Park, Bayview Terrace, Boone, 

Cabrillo, Cadman, Carver, Central, Chávez, Cherokee Point, Chesterton, Clay, Cubberley, Dewey, 

Edison, Emerson-Bandini, Ericson, Euclid, Fletcher, Florence, Gage, Garfield (K-5), Golden Hill, 

Hamilton, Hawthorne, Horton, Johnson, Jones, Kimbrough, Linda Vista, Lindberg-Schweitzer, 

Logan, Marvin, Mason, McKinley, Miller, Normal Heights, North Park, Ocean Beach, Pacific 

Beach, Penn, Perkins, Rosa Parks, Ross, Rowan, Vista Grande,  Washington, Webster, Wegeforth, 

Zamorano. 

 

Lista Inválida: Euclid, Field, Juárez, Jones, Lee, Loma Portal, Paradise Hills, Porter, Rolando 

Park. 

 

Sin Representante Designado:  Carson, Chollas-Mead, Field, Freese, Jackson, Jefferson, Miller, 

Nye, Pacific Beach, Rowan, Spreckels, Walker. 

 

Escuelas Intermedias Compensatorias: Spathas/Correia, Faruq/CPMA, Garibay/Mann 

Exploration, Robinson/Marston, Hammons/Montgomery MS, Page-O’Connell/Taft. 
 

Ausentes  Bell, Challenger, Clark, Dana, DePortola, Farb, Kroc, Lewis, Mann Expedition, Mann 

Expression, Pershing, Roosevelt, Wangenheim. 

 

Lista Inválida: Lewis. 

 

Sin Representante Designado: Pacific Beach. 

 

Escuelas Preparatorias Compensatorias : O’Connell/Clairemont, Lazette/Crawford MVAS, 

Hammons/Kearny DMD, Savage/Kearny Sci-Tech, Haney/Madison, Green/Morse, Mitchell/SD Sci-

Tech, Blake/Serra. 
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Ausentes: Crawford-Champs, Crawford-IDEA, Kearny-Int’l Business, Kearny-Construction, Point 

Loma, SD Int’l Studies, SD LEADS, SD MVPA 

 

Lista Inválida: SD Business. 

 

Sin Representante Designado: Crawford Law, Hoover, Mission Bay, Point Loma, SD CIMA. 

 

Escuelas Atípicas Compensatorias:  Newton/SCPA. 

 

Ausentes: ALBA, Garfield High, Language Academy, Longfellow, Muir, New Dawn, TRACE, 

Twain 

 

Sin Representante Designado: SD MET. 

 

Escuelas Sin Title I:  Listadas como miembros del público. 

 

Lista Inválida: University City 

 

Escuelas Charter (Autónomas):  Bozin/O’Farrell Community.. 

 

Personal del Distrito: Andrea, Anella, Beldock, Erdmann, Fernández, Flores, Foster, Harper, 

Johnson2, Johnson8, Kowba, Navarro, Reed, Shannon. 

 

Miembros del Público:  Alpert, Balangon, Buenos, Laborín, Lewis, Mayros, McMillan, Shankar, 

Snyder. 

 

1. Apertura de la Reunión  David Page (Page), Presidente del DAC hizo la apertura de la reunión 

siendo las 6:38 p.m. 

 

2. Informe del Presidente 

 

 Aprobación de las Actas: Las actas de la reunión del 14 de Noviembre 2007 fueron 

revisadas. La propuesta (Montgomery) para aprobar las actas fue aceptada. Se declaró 

quórum existente, se aprobaron las actas. No hubo oposición. 
 

 Reunión Mesa Directiva de Educación Estatal y Local: Page manifestó que se había 

dirigido a la Mesa Directiva de Educación (BOE) el 11 de Diciembre de 2007, para compartir 

el punto de vista de DAC relacionado a los subsidios del Title I 2008-09. La BOE solicitó la 

opinión del DAC relacionada al método escalonado usado en años anteriores. Page habló 

específicamente sobre el tema de cambiar el nivel de participación de un mínimo de 40% para 

acercarse casi al 75%. La presentación del Departamento de Finanzas del distrito se 

compartirá con la asamblea en esta reunión. 

Page hizo un conteo breve entre los asistentes para determinar su nivel de interés en reunirse  

el 16 de Enero de 2008, para seguir el debate sobre la clasificación del Title I para el 2008-09. 
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 Taller de Capacitación CACE: Reautorización del (NCLB) Ningún Niño Se Quedará 

Atrás: Page trata de establecer el día y la hora para brindar una capacitación para tratar 

específicamente la Reautorización del Decreto Ningún Niño Se Quedará Atrás (NCLB). Habrá 

más información en el 2008. 

 Informe de la Directiva de la Red Familiar (FAN): Page acudió a la reunión mensual en 

Sacramento. Page colabora con la Directiva de FAN para desarrollar a nivel estatal un horario 

estandarizado igual al modelo que el distrito esta usando actualmente. Page manifestó que 

había planes para una visita del jefe de la Oficina Estatal de Participación Familiar durante 

Febrero de 2008. Tendrá más información al respecto.  

 

3. Informe del Consejo Directivo 

 Planilla para Elecciones del DAC para el 2007-08:  La Presidenta del Comité Electoral 

Marla O’Connell, integrante del Consejo Directivo, anunció la planilla de candidatos para el 

DAC para el 2008-09: David Page candidato a Presidente del DAC; Frank Engle, candidato 

a Primer Vicepresidente y Tracy Mitchell, candidato a Segundo Vicepresidente. Se propuso 

aceptar la planilla de candidatos (Jackson) y secundada (Foster), se aceptó la propuesta. 

¡Felicidades a David. Page, Frank Engle y Tracy Mitchell! 

 Informe del Subcomité del Plan LEA:  Marla O’Connell, integrante del Consejo Directivo 

de DAC, hizo un resumen de la reunión del Subcomité del Plan LEA más reciente. 

O’Connell enfatizó la importancia para que la asamblea verifique anualmente el Plan LEA 

para poder actualizar las estrategias efectivas que cumplan con las necesidades de los 

alumnos en cada escuela. 

Page manifestó que la revisión anual del Plan LEA es benéfica para todos los SSCs para 

poder determinar la efectividad de sus programas vigentes. Esta es la oportunidad para que 

cada SSC tenga voz sobre los programas distritales y para envíe 

conclusiones/recomendaciones a la Mesa Directiva de Educación para que implemente los 

cambios posibles antes del ejercicio fiscal nuevo. 

O’Connell solicitó a los miembros que se lleven el cuestionario de una página a su SSC para 

que lo debatan y obtengan retroalimentación.  O’Connell también pidió que traigan la forma 

llena para la reunión del DAC del 20 de Febrero de 2008. 

 

4. Informes del Distrito/Capacitación/Colaboración 

 Calendario de la Solicitud Consolidada:  Geno Flores, Superintendente Asociado y Debbie 

Foster, Supervisora de Presupuesto del Departamento de Presupuesto, entregó la clasificación 

del Title I e hizo una presentación sobre los detalles del presupuesto propuesto y como el 

dIstrito determinaró los porcentajeS para subsidiar escuelas del Title I en el 2008-09. Foster 

explicó los requisitos para subsidiar escuelas y entregó las fechas para la entrega de la 

Solicitud Consolidada a la Mesa Directiva de Educación para su aprobación. Flores y Foster 

hicieron la presentación y luego dieron respuesta a las preguntas de la asamblea: 

 Solicitud Consolidada Parte 1, 2007-08  

 Consulta sobre la Solicitud Consolidada para el 2008-09 
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Flores pidió a la asamblea que participe  en la consulta de la clasificación del Title I  para 

revisar los cuatro escenarios de los subsidios escalonados y para comentar las tres preguntas 

cuando se trate cada escenario. 

 

Se propuso (Mann) extender la reunión quince minutos más de las 8:30 p.m. Fue secundada  

(Fulton) votada y aprobada. No hubo votos en contra. 

 

Page pidió el consenso verbal de la asamblea relacionada los distintos escenarios. Las 

respuestas se levantarán y anotarán en las actas (Ver Anteproyecto 1). Page nuevamente hizo 

una votación entre la asamblea para determinar el interés para reunirse nuevamente y seguir el 

debate de la Clasificación del Title I para el 2008-09.  Los presentes mostraron un inusitado 

interés al levantar la mano. La reunión se celebrará el 16 de Enero de 2008, a las 6:00 p.m. en 

el auditorio del Centro de Padres Ballard. Se enviarán recordatorios a la asamblea. 

 

 Centro de Padres Ballard:  Bea Fernández, Coordinadora del Centro de Padres Ballard, 

informó sobre los padres recientemente graduados del Centro. Fernández proporcionó un 

folleto e información sobre la solicitud de Subsidio del Programa de Participación de 

Padres/Maestros Nell Soto a disposición de todas las escuelas del 1 al 5 decil en el Índice de 

Rendimiento Académico (API). Fernández  manifestó que la Oficina de Desarrollo de 

Recursos y el Centro de Padres Ballard impartirán sesiones de capacitación gratuitas a las 2 

p.m. y 3:30 p.m., el Martes, 8 de Enero de 2008. La fecha límite para enviar las solicitudes 

del subsidio es el Viernes, 25 de Enero de 2008. Llame al Centro de Padres Ballard al  619-

293-4431 si tiene alguna duda. 

 

 

Comentarios del Público:  Geno Flores agradeció a la asamblea el trabajo incansable y su 

colaboración. 

 

Ganador de la Rifa: Escuela Primaria Perry  

 

 

La reunión se clausuró siendo las 8:45 p.m. 

Actas levantadas por Maria D. Johnson. 
 


